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This document presents the tool VeSTA, a push-button tool for checking the correct in-

tegration of a component into a composite timed system. Correct integration means here that already
established properties of the component are preserved when it is merged into its environment. VeSTA
checks this correctness by means of a so-called divergence-sensitive and stability-respecting timed
τ -simulation. A successful verification of this simulation guarantees that all linear properties which
can be expressed in the logical formalism MITL (in particular liveness and bounded-response) are
preserved by the integration.

Moreover, the development of VeSTA was guided by the architecture of the Open-Kronos tool.
This gives the possibility, as additional feature, to connect the models considered in VeSTA to the
modules of the Open-Caesar verification platform.
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τ -simulation, integration of components, timed automata, preservation of linear-time
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L’outil VeSTA:
Vérification de Simulation pour les Automates Temporisés
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Ce document présente l’outil VeSTA, qui permet de vérifier qu’un composant s’intègre

correctement au sein d’un système temporisé à base de composants. Par intégration correcte, nous
entendons que les propriétés locales d’un composant, vérifiées sur ce composant, sont préservées
lorsque celui-ci est plongé dans son environnement. VeSTA vérifie cette intégration par le biais d’une
τ -simulation temporisée sensible à la divergence et respectant la stabilité. En d’autres termes, VeSTA
vérifie que le composant à intégrer simule le modèle obtenu après intégration. Lorsque cette simula-
tion est établie, la préservation de toutes les propriétés linéaires (exprimables par la logique MITL)
du composant est garantie.

Notons également que nous avons adopté une architecture pour VeSTA basée sur le modèle de
celle de l’outil Open-Kronos. Ceci donne la possibilité de connecter les modèles considérés par
VeSTA aux modules de vérification de la plateforme Open-Caesar.
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τ -simulation, intégration de composants, automates temporisés, préservation de pro-

priétés linéaires.
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